



# 夏祭り week

7月12日(火) ゆり組

## 楽しんでいきます



いらっしゃい  
いらっしゃい~!



難しいの(れんげ)と簡単なの  
(おたま)どっちにしますか!

楽しみにしていた夏祭りが始まりました。ゆり組は子ども達みんなで考えた“チョコバナナ”と金魚すくい“の2つのお店屋さんを楽しんでいます♪「いらっしゃいませ〜!」「30円です!」と、保育者や友だちとやり取りを楽しんでいますよ。昨日は、遊び終わると「楽しかった!」「まだやりたかった〜!」とまだまだ物足りない様子の子もいましたが、「お店屋さんが少なくて大変やった」「お金足りなくなつた」と、お店屋さんをする中で困ったことも出てきたようでした。みんなで思ったことを伝え合い、今日はどのお店をしたいか役割を決めてお店屋さんの人数を増やしたり、お金の数を増やしたりして遊びましたよ。みんなで考えたり試したりしながら、遊びを楽しんでいきたいと思います♪

輪踊りも楽しんでいきます♪



僕たち私たち踊いた〜い!



今日はひまわり組のお兄ちゃんお姉ちゃんが遊戯室で踊っていたので、「少し見に行こうか!」と見に行くと、自分たちも踊りたくてたまらない様子で、思わず踊り出していました。ハリハリで踊る子、照れくさそうにしている子、様々ですが、どの子も楽しんでいましたよ。